



LES COPAINS AUVERGNATS

La cyclosporitive « Les Copains » s'ouvre depuis longtemps à une grande fête du vélo auvergnat. Le mythique Puy-de-Dôme est même au programme dans une version chronométrée. Un haut-lieu du cyclisme malheureusement maintenant interdit aux cyclistes...



Un des 11 départs proposés durant trois jours en Auvergne.



La moustache frémissante malgré la pluie et les monts auvergnats.

Quand on en est à sa 33^e édition, une certaine maturité s'impose et le menu cycliste peut-être très conséquent à l'image d'une Ardéchoise étalée sur une semaine. La plus réputée des cyclosporitives auvergnates propose pas moins de 11 parcours différents, en version ascensions ou randos chronométrées, étalées sur trois jours. Il est même possible d'escalader le célèbre Puy-de-Dôme qui est désormais fermé aux cyclistes

depuis l'installation du train à crémaillère qui empiète grandement sur la route. Dommage qu'il ne soit plus accessible le reste de l'année... Une ascension mythique de 4km pour 1465 mètres de dénivelé avec des pentes maxi de 17% qui a permis le samedi, pour une ouverture exceptionnelle aux cyclistes, à 400 courageux malgré la pluie de se prendre pour Anquetil et Poulidor. Rappelez-vous ? C'est le lieu du fameux coude à coude du Tour 1964. Un duel appartenant à la légende du Tour ! Idem pour le Col de Béal proposé, également, en une montée sèche chronométrée, la plus dure ascension auvergnate longue de 13 kilomètres à 6,5% de moyenne.

en national 3, qui succède au légendaire Mickael Bérard (37 ans), vainqueur sur ses terres à six reprises et encore troisième cette année. Dix ans séparent les deux auvergnats mais les qualités de grimpeurs et de descendeurs sont identiques. « J'avais bien préparé l'épreuve sachant que la pluie serait présente. Après un départ laborieux, cela allait mieux ensuite. C'est dans la descente humide du col de Chansert que j'ai lâché mon ex-équipier, Maxime Janodet... »

Brossel succède à Bérard

Et enfin, le plat de résistance pour le dimanche avec un grand parcours de 156 km par delà les Monts du Forez avec les cols du Chansert et de Béal, entre autres. C'est un autre coureur local, Bérenger Brossel (27 ans), licencié en 1^e catégorie au club d'Issoire C.C. qui évolue

Comme quoi, on peut faire la différence sur une erreur de pneus de son adversaire et aller s'imposer en solitaire à Ambert. Licencié en National 3 avec son club d'Issoire, ce capitaine de route est également ingénieur hydraulique. Comme quoi, on peut faire de la compétition et des études... ■

FICHE TECHNIQUE

- 33^e Les Copains
- Dimanche 4 juillet 2021
- Ambert (63)
- 3 parcours: 115, 133 et 156 km
- 3 000 participants

RÉSULTATS

- Les Copains 156 km
- 1H Bérenger Brossel 4h51'33"
- 1F Paquita Perez-Iturat 6h10'53"
- Les Copains light 133 km
- 1H Cédric Richard 4h06'27"
- La Forézienne 115 km
- 1H Lucas Geysant 3h34'59"

INFOS